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創業計画書のブラッシュアップと
創業資金の調達をサポート！！
　広島商工会議所経営支援チームでは、昨夏、創業資金調達希望者の相談に応じ、創業計画書のブラッシュアップと、
日本政策金融公庫（日本公庫）の低利特別資金「中小企業経営力強化資金」の調達をサポートし、事業開始をバックアッ
プしました。
　相談の経緯から、支援の内容、成果など、経営支援チームによる個社支援事例をご紹介します。

移動販売 「Cafeれあれあの実」
世界初のバリスタが考案した「魔法のコーヒー」を提供！ （創業支援先事業所）

　世界初のバリスタが考案したイタリア最古のコーヒー豆を使った、入れた
て＆挽きたての「マナレージコーヒー」を、市内の大型商業施設やコンビニ
エンスストア、温泉施設、各種イベント会場などで提供している。幼い頃か
らの夢を実現するため2015 年8月に代表者が創業した。通常の豆の何倍
も手間がかかる焙煎方法で、100年前の当時の味を見事に再現し、広島で
は唯一その味を楽しむことができることもあり人気を博している。極限ま
で洗練されたその味は、雑味がなく「魔法のコーヒー」と呼ばれている。最
近では、企業が開催する各種イベントへの出店依頼が増えてきている。
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コーヒー（300 円～）、フレンチトースト（300 円）、
ホットサンド（450 円）、コーヒーS＆フレンチトース
ト（500 円）、コーヒーS＆ホットサンド（600 円）
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  創業資金の調達や補助金の活用、創業までのフローの確
認など、創業に関する具体的な支援の要請があった。

　公庫特別資金の調達を実現するとともに、事業の情報発信
をサポートした。また、創業前に計画書づくりに取り組んだ
ことで、ビジネス機会や自身の強みを踏まえた独自戦略を練
ることができ、目指すべき数値目標や今後のスケジューリン
グなどを整理することができた。

（支援担当者：経営指導員 田中明裕）

　事業構想をお伺いした後、創業までの流れや資金調達時
における留意事項、事業計画書の策定方法などについて助
言するとともに、各種補助金情報の提供を行った。
　日本公庫の低利特別資金「中小企業経営力強化資金」の
活用を目指し､ 独自戦略や売上・利益創出のための諸方策
などを盛り込んだ同資金の計画書策定に一緒に取り組んだ。

　併せて、「専門家派遣制度」を活用し、専門家より事業の
効果的な情報発信方法について助言を受ける機会を設けた。

《 アルパーク北棟など､ 市内の大型商
業施設や温泉施設、各種イベント会場
などで営業中。コーヒー豆も販売。 》

れあれあ号が目印です！

相談の経緯

支援の成果

支援内容 

《お問い合わせ先 》
経営支援チーム　℡ （082）222－6691

☆中小企業経営力強化資金 （日本政策金融公庫）
　市場の創出・開拓を行おうとする企業・創業者のうち､ 自ら計画策定を行い､ 広島商
工会議所等の認定経営革新等支援機関による助言・指導を受けている方を対象とした
日本公庫の低利特別資金（2,000万円までは無担保・無保証人での利用可）。

会員企業の皆様の
      ◇ 経営革新計画承認の支援
   ◇ 補助金獲得の支援
   ◇ 資金調達の支援
   ◇ 専門家を活用した支援 …etc

を行っています！

事業計画実施のために必要とする設備資金・運転資金
7,200 万円（うち運転資金 4,800 万円）
設備資金 15年以内（うち据置期間 2年以内）
運転資金 5年以内（うち据置期間 1年以内）
特利Aまたは特利B　※金利は改訂される場合があります
融資申請時には、認定経営革新等支援機関が所見等を記載し押印し
た「事業計画書」の提出が必要です。融資後は、毎期決算後、「事業
計画進捗報告書」の提出が必要となります。
※融資審査は日本公庫が行います。ご希望に添えない場合もありますので予めご了承ください。
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衛藤 翔さん

【相談者の声】
「融資申請の手順や計画書の書き方などを田中さんに丁寧
にサポートしてもらえたこともあり、融資審査はスムーズに進
み、希望額を調達することができました。利用した融資制度
が公庫さんの特別資金ということもあり、金利も低利で助か
りました。専門家の先生からも、事業の効果的な情報発信
方法を手厚く助言いただけ大変参考となりました。現在は、
商業施設などへの出店が多いですが、今後は企業さんが開
催されるいろいろなイベントなどへの出店にもっと力を入れて
いきたいと思っています。」


